



SERPAJ *Servicio Paz y Justicia*
1974 ————— 2025 La paz es fruto de la justicia

Adolfo Pérez Esquivel 45 AÑOS | Premio Nobel de la Paz 1980

Buenos Aires, junio 4 de 2025

TRABAJADORAS/RES DE LA SALUD DEL HOSPITAL GARRAHAN:

Les enviamos un fraternal abrazo solidario, deseándoles mucha fuerza y esperanza.

El Hospital Garrahan cumple una labor humanitaria y social al servicio de los niños en el país y el gobierno tiene la obligación de dar cumplimiento a la protección de la salud pública del pueblo; son derechos inalienables, que están siendo afectados por la política del gobierno que busca destruir las instituciones del Estado.

Un gobierno que no está al servicio del pueblo está contra el pueblo, así se viven en nuestro país las políticas de ajuste y privatizaciones, afectando la salud pública, la educación y el trabajo.

Los derechos humanos son integrales y valores indivisibles de la construcción democrática que deben ser respetados por el Estado que niega su vigencia.

La unidad en la diversidad lleva al pueblo a enfrentar otros derechos que son negados, la de los jubilados, el derecho al trabajo, a la alimentación y al derecho a una vida y salarios dignos.

Les reiteramos nuestra solidaridad y apoyo y les enviamos el abrazo de Paz y Bien.

Adolfo Pérez Esquivel
Premio Nobel de la Paz
Presidente Honorario SERPAJ

Fundación Servicio Paz y Justicia, organización reconocida con el Premio Mensajera de la Paz por Las Naciones Unidas y Educación para la Paz por la UNESCO.

Piedras 730, Ciudad de Buenos Aires (1070), Buenos Aires, Argentina, Teléfono 54 11 43615745
mail: secinstitucional@serpaj.org.ar,
www.serpaj.org.ar